

Werktätigen und zur marxistisch-leninistischen Schulung der Parteikader. Die Deutsche Akademie der Wissenschaften wählte Dich in Anerkennung Deiner Verdienste um die ökonomische Wissenschaft im Februar 1953 zum Ordentlichen Mitglied.

Dein Leben und Schaffen war stets durchdrungen von unerschütterlicher Treue zur Sowjetunion und zum großen Stalin, von glühender Liebe zum deutschen Volke, vom Haß gegen alle Feinde des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus. Unermüdlich kämpfst Du für die Herstellung der nationalen Einheit Deutschlands, für die Festigung der Staatsmacht und die Schaffung der Grundlagen des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik. Treue zur Partei, zum Marxismus-Leninismus, leidenschaftlicher Kampf gegen die Feinde der Arbeiterklasse — dies sind die Eigenschaften, die Dich auszeichnen und Dir die Liebe und das Vertrauen der Werktätigen erwarben.

Wir wünschen Dir, lieber Freund, noch lange Jahre Gesundheit und des Schaffens für unsere große Sache, für die Erhaltung des Friedens, für Einheit, Demokratie und Sozialismus.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 27. Februar 1953